

Nouvelles en direct

Semaine 2

Mesdames et Messieurs,
Chères amies et chers amis de Zazakely,

Monica et Jean-Pierre, qui sont actuellement à Madagascar, vous transmettent des nouvelles de l'association ! Pour cette deuxième semaine chargée, voici ce qu'il faut retenir :



MAHAZINE

En compagnie du directeur, Monsieur René Razafimahafaly, Monica et Jean-Pierre ont eu l'occasion de discuter et de passer du temps avec des élèves, des anciens élèves, des étudiants, le personnel et des parents d'élèves. Avec chacun d'entre eux, ils ont pu prendre un moment de réunion. Ils ont également découvert la nouvelle bibliothèque qui propose des livres en malgache.

PRISON

Ils se sont rendus à la prison d'Antsirabe et on pu constater et écouter les changements. Au niveau de la scolarisation des jeunes détenus, les choses se sont largement améliorées. Depuis la fin des travaux, de nouvelles collaborations existent avec la maison d'éducation voisine et le taux de réussite a largement augmenté. Auparavant, 95% des jeunes échouaient leur scolarité. Aujourd'hui, la quasi totalité ont réussi leur année ! Comme toujours, Soeur Agnese était présente.



FIADANANTSOA

Une rencontre avec le maire d'Antsirabe II a eu lieu. Ce dernier se montre toujours favorable au nouveau centre d'accueil et dit vouloir favoriser l'intégration des jeunes personnes en situation d'handicap dans la société malgache. De nouvelles réunions administratives auront lieu cette semaine.

Samedi a été dédié à l'assemblée générale. L'association "Fiadanantsoa" a été dissoute, et une nouvelle a été constituée : Fanantenana. À cette occasion, de nouveaux statuts et un nouvel agenda, entre autres, ont été mis en place. De nouveaux membres ont également pris part à la réunion. Ces derniers ont notamment des connaissances en éducation et en construction qui seront utiles pour l'avenir du site, et au soutien à Madame Ando Ratiandraibe Rakotoarijaona Razafimbelo, future directrice générale.

En vous remerciant pour votre lecture, je vous souhaite, de la part de Madagascar et de Suisse, une belle suite de semaine !

Pour l'association,
Chiara Counet